

“POR UN PRESUPUESTO ACORDE A NUESTRA REALIDAD”: DR. CORRALES BURGUEÑO.

Escrito por Alberto ESPINOSA RUIZ
Jueves, 14 de Octubre de 2010 15:55

Actualidad Universitaria

“POR UN PRESUPUESTO ACORDE A

NUESTRA REALIDAD”: DR. CORRALES BURGUEÑO.

ALBERTO ESPINOSA RUIZ

La interesante como trascendente conferencia magistral titulada: “La Universidad Autónoma de Sinaloa en el Contexto Nacional”, se llevó a efecto en días pasados en la sede del Club de Periodistas de México, A.C., con la brillante participación del Dr. Víctor Antonio Corrales Burgueño, rector de esa casa de estudios.

“POR UN PRESUPUESTO ACORDE A NUESTRA REALIDAD”: DR. CORRALES BURGUEÑO.

Escrito por Alberto ESPINOSA RUIZ
Jueves, 14 de Octubre de 2010 15:55



“POR UN PRESUPUESTO ACORDE A NUESTRA REALIDAD”: DR. CORRALES BURGUEÑO.

Escrito por Alberto ESPINOSA RUIZ
Jueves, 14 de Octubre de 2010 15:55



de la recomendación al sector de la IAS y a la vez a la industria de la construcción y a la